

Au cœur de
votre quotidien

toulouse
métropole

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 6 décembre 2022

Site des ballastières à Toulouse Nouveau point d'étape du comité de suivi

Mardi 29 novembre 2022, Étienne Guyot, préfet de la région Occitanie, préfet de la Haute-Garonne, a tenu la troisième réunion du comité de suivi dédié au projet de réhabilitation des ballastières de Toulouse, en présence de François Chollet, vice-président de Toulouse Métropole en charge de l'environnement.

L'objet était de faire un point d'étape sur la réhabilitation du site des ballastières entamée en 2021. Cette opération complexe vise, à terme, à évacuer, en toute sécurité, la nitrocellulose du site tout en préservant la richesse de sa faune et de sa flore.

« Cette nouvelle étape a permis de mettre en évidence toute la richesse de la faune et de la flore présentes sur le site des ballastières : c'est une bonne nouvelle. Nous restons vigilants pour la suite des opérations de réhabilitation, notamment la préservation de cette biodiversité », a déclaré François Chollet.

>> [Télécharger le communiqué de presse commun](#)

Service de presse

Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse
tel. 05 61 22 21 47
service.presse@toulouse-metropole.fr
Espace presse en ligne

Suivez toutes les informations du
service de presse sur le fil
Twitter [@PresseToulouse](#)



Ce communiqué de presse est édité par Toulouse Métropole. Pour vous désinscrire [cliquez ici](#).